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PROVINCIALES

USHUAIA

“TODOS ESTÁN DE ACUERDO CON 
LA PARIDAD EN LAS BANCAS” 

Quienes completen el formulario de inscripción online serán contactadas por personal 
de Salud municipal para coordinar un turno, de los 100 que se otorgarán. 

NUEVA INSCRIPCIÓN PARA LA CAMPAÑA 
“1000 CONTROLES Y 1000 MAMOGRAFÍAS” 

Por un convenio entre Gobierno 
y la organización educativa 
Digital House, estudiantes que 
estén cursando los últimos 
años del Secundario se podrán 
perfeccionar en Programación.

TRABAJOS DE 
BACHEO EN LA 
AVENIDA ALEM 

Natalia Caso, periodista y paritarista, se refirió a los dictámenes que se alcanzaron en 
la Convención Constituyente. “Habrá que ver cuando llegue la discusión al 
Concejo Deliberante”, advirtió.

STEFANI Y LA LEY 19640: “ES UN TEMA PARA PREOCUPARSE”
El diputado alertó sobre el futuro de la Ley y cuestionó el criterio del Gobierno Nacional de 
evaluar a la 19640 como un gasto, y no como una inversión que hizo y 
hace posible el desarrollo de la provincia. 

150 BECAS PARA 
PROGRAMADORES
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El responsable de la firma KMG, acusada de sobrefacturación en importaciones, y la 
despachante de aduana interviniente fueron procesados. Según la 
jueza Mariel Borruto, podrían ir a juicio oral.
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CARTA ORGÁNICA

A JUICIO ORAL POR CONTRABANDO
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Son realizados por cuadrillas 
municipales, tanto sobre la 
avenida como en proximidades 
al puente sobre el arroyo Buena 
Esperanza.
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USHUAIA

Natalia Caso, en dialogo con FM 
Master’s, se refirió a los dictámenes 
que se alcanzaron, en mayoría y en 
minoría, este jueves en la Convención 
Constituyente. Ambos dictámenes, es 
decir la totalidad de los convenciona-
les, “reconocen la necesidad de pari-
dad en el Concejo Deliberante y esto 
para nosotros es un gran logro”.

Este reconocimiento, encuentra an-
tecedente al momento del reemplazo 
de la convencional renunciante Vivia-
na Remy, cuando “se escuchó a todos 
estar de acuerdo con que las mujeres 
debemos ocupar la mitad de los espa-
cios de representación”. 

También percibió el consenso ge-
neralizado en cuanto a la paridad du-
rante las alocuciones en la comisión 
temática de varias mujeres “presen-
tando diferentes proyectos y otras 
propuestas. Se pudo ver que están de 
acuerdo con el término paridad en las 
bancas y esto se vio reflejado en los dos 
dictámenes, uno más ambicioso que 
otro, más superador”. 

Básicamente, el dictamen de mino-
ría propone establecer en la Carta Or-
gánica un fallo del Superior Tribunal 
de Justicia que está hoy está vigente. 
Mientras que el de mayoría dice que 
es el Concejo quien a través de la orde-
nanza electoral el que debe garantizar 
la “democracia paritaria”. 

NATALIA CASO: “TODOS ESTÁN DE ACUERDO 
CON LA PARIDAD EN LAS BANCAS” 
Natalia Caso, periodista y militante paritarista, celebró que, aunque el asunto de paridad de género en el sistema electoral derivó en 
dos dictámenes, todos los convencionales “reconocen la necesidad de paridad en el Concejo Deliberante”. 

EL CENTRO INTEGRAL DE LA 
MUJER ATENDIÓ A MÁS DE 150 
MUJERES EN SU PRIMERA SEMANA  

Este nuevo espacio fortalece el 
trabajo que el Municipio lleva ade-
lante desde el inicio de su gestión 
para afianzar las políticas de género 
en la ciudad. El acompañamiento 
que se brinda responde a distintas 
necesidades, desde lo psicológico, 
lo legal y lo social; hasta acciones 
referidas al desarrollo de las muje-
res y diversidades, que aporten a su 
empoderamiento e independencia 
económica. 

El Centro Integral de la Mujer “Mu-
jeres Centenarias” se consolida en 
Río Grande como un nuevo espacio 

desde donde se abordan de manera 
integral las violencias por motivo de 
género; como así también se ofrece a 
las mujeres capacitación y formación; 
acompañamiento a sus proyectos pro-
ductivos; acciones de prevención de 
las violencias y de promoción de dere-
chos, entre otras temáticas. 

Según las actividades desarrolla-
das durante la primera semana desde 
su inauguración, más de 150 mujeres 
pasaron por el Centro Integral de la 
Mujer, con necesidades de distinta 
índole, quienes recibieron acompa-
ñamiento psicológico, legal o social, 

RÍO GRANDE

según el caso; o bien fueron parte de 
capacitaciones y talleres; o se inscri-
bieron a programas como“Acompa-
ñar” o Cobijar”.  

Hoy la ciudad cuenta con este 
espacio municipal que trabajará en 
la prevención, acompañamiento y 

cuidado de mujeres e infancias. Este 
nuevo Centro Integral de la Mujer es 
un hito para la ciudad y reconoce el 
enorme esfuerzo que tantas muje-
res han hecho por Río Grande y por 
la igualdad de derechos a lo largo de 
toda nuestra historia.

En tal sentido, advirtió que “habrá 
que ver cuando llegue la discusión al 
Concejo Deliberante, por supuesto 
que el movimiento de mujeres, la co-
lectividad feminista, las periodistas 
con perspectiva de género, vamos a 
estar atentas a ese proceso”. Asimis-
mo, informó que ese abordaje sería 
inminente, apenas concluida la Con-
vención, “porque para las próximas 
elecciones debería ya estar modifica-
da la ordenanza electoral”.  

En definitiva, los concejales defi-
nirán cuál de los varios sistemas de-

batidos en la Convención asegura la 
efectiva paridad en las bancas. 

Caso se manifestó en principio de 
acuerdo con la decisión de los con-
vencionales de descartar poner en el 
texto de la Carta Orgánica los deta-
lles ejecutivos del sistema electoral, 
“porque son normas marco que no 
pueden ser tan específicas y para eso 
está la ordenanza electoral, con las 
palabras claves acá son democracia 
paritaria”.

“Es un gran avance” volvió a con-
siderar la periodista con perspectiva 

de género. “Que se haya modificado y 
garantizado por Carta Orgánica la de-
mocracia paritaria, es un logro enorme 
y ahora quedará ver la efectiva imple-
mentación, cuáles son los mecanismos 
que se deciden utilizar en la ingenie-
ría electoral para garantizar la efecti-
va participación de las mujeres en las 
bancas”.

Finalmente reparó que, en la conti-
nuidad de la discusión donde se insis-
tirá en la figura de la vice intendencia, 
se busca que “también haya paridad en 
la fórmula del Ejecutivo municipal”.
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En el marco de plan integral de 
ajuste para cumplir con las pautas 
impuestas al país por el Fondo Mo-
netario Internacional, Stefani volvió 
a alertar sobre el peligro que corre 
para Tierra del Fuego el futuro de la 
Ley 19640, con todas sus consecuen-
cias. Actualmente, está sometida a 
revisión por parte del Congreso Na-
cional, a instancias del Poder Ejecu-
tivo Nacional. 

Lo expresó este miércoles en un 

STEFANI Y LA LEY 19640: “ES UN TEMA 
PARA PREOCUPARSE”
El diputado Nacional “Tito” Stefani (Juntos por el Cambio) alertó sobre el futuro de la Ley 19640. Cuestionó el criterio del gobierno 
nacional de evaluar a la 19640 como un gasto, y no como una inversión, que hizo y hace posible el desarrollo de la provincia más 
remota. 

hilo de Twitter y lo reiteró por FM 
Master’s, que, ante la modificación 
posible en términos a priori negati-
vos, el asunto “es preocupante para 
los fueguinos” según advirtió.

“En las planillas que presenta el 
ministro, que no son muchas, son 
cinco, el único régimen impositivo 
es ese y otro en relación a las pymes. 
Pero no hay mucho más” agregó 
gráficamente Stefani.

En principio se habla de una re-

ducción del “gasto” que la Ley le 
ocasiona al Estado Nacional, aun-
que Stefani interpuso que “no com-
parto, porque creo que es inversión 
y no gasto, porque a través de esta 
política pública, la Argentina logró 
conformar una provincia más, que 
era un territorio nacional deshabi-
tado y los pocos habitantes eran ex-
tranjeros”.

Insistió que para el Estado fue 
“una inversión” y la caracterizó 
como “una de las pocas políticas pú-
blicas que la Argentina llevó adelan-
te en los últimos 50 años, que termi-
nó dando resultado”.

No vislumbró buenas posibili-
dades de detener la creciente opo-
sición que genera entre sus pares el 
sub régimen promocional, básica-
mente, sobre todo si “en el medio de 
la necesidad de un ajuste, planteas 
esta Ley como un gasto y se lo some-
te a todos los legisladores para achi-
car con el lápiz de ahí lo que gasta 
el Estado Nacional. Es muy preocu-
pante”.

Aseguró que tanto senadores 
como diputados fueguinos “la va-
mos a defender”, pero reveló su pe-
simismo al respecto por cuanto “so-
mos una minoría respecto del resto 
de los legisladores de Argentina. 
Podemos tener el acompañamiento 
de algunas provincias, pero en reali-
dad, Argentina tiene un sistema que 
no es muy federal, que es inequita-
tivo e injusto, porque no hay pará-
metros objetivos para distribuir la 

coparticipación federal”.
Respecto de lo dicho por la pre-

sidenta de la Cámara de Comercio, 
Claudia Fernández, en cuanto al com-
promiso del ministro Sergio Massa 
por la continuidad de la 19640, el ma-
crista cuestionó: “La quiero mucho a 
Claudia Fernández, pero si Massa me 
dice que me quede tranquilo, la ver-
dad que me pondría a ver qué es lo 
que pasa”.

Erigidos como “una minoría ab-
soluta” los representantes de la pro-
vincia en la Cámara, el mayor cues-
tionamiento planteado por Stefani al 
gobierno nacional es que “con el régi-
men hizo política electoral este mis-
mo gobierno que ahora plantea que 
analicemos para ajustar”.

“Me parece que es un tema para 
preocuparse” insistió en coinciden-
cia con dichos de su par Rosana 
Bertone, en términos de “ocuparse, 
estar muy atentos y trabajar este 
tema”.

Stefani definió que la Ley de pro-
moción “es la que nos permitió llegar 
hasta acá y es la que nos va a permitir 
tener futuro”. Y sostuvo que mientras 
la Ley, “que es una inversión del Es-
tado Nacional de $ 519.000 millones, 
algo así como el 0,35% del PBI, por 
otro lado, se prevé $ 1 billón para pla-
nes sociales, un aumento de 117% en 
una política social inefectiva, de gen-
te que hace 17 años que cobra un plan 
social y el promedio de esos 1.200.000 
planes son 10 años de antigüedad” 
castigó finalmente el diputado.
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El Juzgado Federal de Río Grande 
llevó adelante dos hechos de trascen-
dencia en los últimos días. Se trata de 
un caso relacionado con contraban-
do a gran escala, y otro de tráfico de 
drogas. Ambos en la zona Norte de la 
provincia. 

La titular del Juzgado, Dra. Mariel 
Borruto, se refirió a las novedades 
que arrojó, por un lado, el procesa-
miento que dispuso para el respon-
sable de la empresa KMG, acusada de 
sobrefacturación en importaciones 
a Tierra del Fuego por valor de $ 1,5 
millones. 

La misma suerte le cupo a la des-
pachante de aduana interviniente, 
que acompañó con su firma la docu-
mentación de la maniobra delictiva. 
“Los despachantes son funcionarios 
profesionales que dan veracidad y 
exactitud a la información que apor-
tan a la aduana. Entiendo que es parte 
responsable en esta maniobra” expli-
có la magistrada. 

Borruto destacó como importante 

EL RESPONSABLE DE KMG Y LA DESPACHANTE DE 
ADUANA PODRÍAN IR A JUICIO ORAL POR CONTRABANDO
La Jueza Federal, Mariel Borruto, confirmó el procesamiento del titular de una empresa que fraguó y sobrefacturó importaciones. 
También habló sobre el secuestro de 15 kg de cocaína que intentaron ingresar a la isla a bordo de dos camiones.  

que el caso consiste en una tentativa 
de contrabando, toda vez que el Ban-
co Central informó que “las divisas 
no salieron del país. La maniobra fue 
detectada y parada, por eso es ten-
tativa”. 

El caso es pasible de llegar a jui-
cio oral en cuanto se cumplan las 
etapas correspondientes: “La resolu-
ción va a ser revisada por las cáma-
ras, si apela alguna de las partes, y si 
es confirmada, el paso posterior es la 
elevación a juicio oral” trámite que 
le corresponderá al fiscal Federal de 
Río Grande, Dr. Marcelo Rapoport, 
y que deberá llevar adelante el Tri-
bunal Oral Federal con asiento en la 
ciudad de Ushuaia. 

Respecto de la maniobra, la Dra. 
Borruto explicó que las empresas 
amparadas en el sub régimen indus-
trial tienen un canal de verificación 
verde con cierta agilidad para evitar 
demora en el tráfico para comercio 
exterior, una dosis de confianza que 
otorga la Aduana. “Pero cuando de-

tecta alguna irregularidad, en este 
caso los montos eran muy elevados, 
opera el canal rojo, que tiene todas 
las facultades para hacerlo y proce-
der al control y se detectó que la mer-
cadería no era la misma que se había 
declarado” explicó. 

El otro suceso de relevancia con-
sistió en el secuestro el domingo pa-
sado de 10 kg de cocaína en la fron-
tera de San Sebastián, ocultos en la 
cabina de un camión, más precisa-
mente en el equipaje personal del 
conductor. 

Este hallazgo se suma a uno de 
días recientes de otros 5 kg de la 
misma sustancia. “Los dos hallazgos 
vienen en cabina, no en el marco de 
la mercadería” destacó la Jueza. Tres 
personas quedaron detenidas y ya 
fueron indagadas al respecto. “Espe-
ramos las pruebas que tenemos pen-
dientes para hacer una resolución de 
mérito” confió Borruto. 

Además, informó que apenas dos 
días antes, el viernes, hizo un rele-

vamiento en toda la zona de la fronte-
ra Norte, para constatar los servicios 
de control allí dispuestos: “Llegamos 
al hito 1, al 2, al 8, entramos, nos 
acercamos a la frontera, vimos los 
caminos, del lado chileno, del lado 
argentino, por el paso San Sebastián 
charlando con las autoridades de Mi-
graciones, Aduana, Gendarmería”. 
Dijo que la idea era “tener un mayor 
conocimiento para tomar las decisio-
nes”.

Al respecto analizó que, al tratarse 
de una zona aduanera primaria, “es-
tán todos abocados al debido control 
más seguro y firme. En zona aduane-
ra primaria en los pasos fronterizos y 
aeropuertos los derechos individuales 
de alguna manera van a ceder ante los 
colectivos, y ahí el proceso de control 
se hace más efectivo”. A ello adjudicó 
los controles “más seguidos y más fir-
mes” que se realizan regularmente en 
la zona, con la inestimable ayuda de 
los perros, “para evitar que el control 
sea invasivo y sea más general”.
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La Lic. Virginia Rizzo, directora de 
Ambiente, explicó que “el equipo de las 
capacitadoras de la Dirección de Am-
biente  sigue llevando a las instituciones 
educativas de la ciudad, las  charlas del 
Programa Municipal de la ´De la Escue-
la a la Ciudad´, no solamente a los es-
tudiantes, sino que buscamos  llegar a 
toda la comunidad, trabajando junto a 
las instituciones que así las requieran”.

Rizzo contó que, “este programa estuvo 
presente en el Colegio del  Sur,  donde pu-
dimos brindarle a los alumnos y alumnas 
de  5to año, contenidos sobre el Cambio 
Climático y Reservas Naturales Urbanas”. 

Además, “junto a los alumnos de 5to 
año se pudo reflexionar y analizar la pro-
blemática global, regional y local que ge-
nera el Cambio Climático, y su impacto 

EL PROGRAMA AMBIENTAL “DE LA ESCUELA 
A LA CIUDAD” VISITÓ EL COLEGIO DEL SUR
Desde la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable de la Municipalidad de Ushuaia, se sigue llevando adelante el 
Programa de Educación Ambiental Municipal “De la Escuela a la ciudad”, a todas las instituciones educativas, lo que permite acercar 
la enseñanza del cuidado del ambiente a distintos espacios formativos de la ciudad. 

LA MUNICIPALIDAD RECIBIÓ A 
REFERENTES DEL SEMINARIO 
RABÍNICO LATINOAMERICANO 

El jefe de Gabinete de la Munici-
palidad de Ushuaia, Omar Becerra, 
recibió la visita del rabino Ariel Sto-
fenmacher, junto a la rabina Marcela 
Guralnik, integrantes del Seminario 
Rabínico Latinoamericano. Se trata 
del único centro de la región dedicado 
a la formación académica y espiritual 
del judaísmo, siendo uno de los más 
importantes del mundo.

Becerra les dio la bienvenida y una 
vez finalizado el encuentro contó que 
“junto al subsecretario de Culto, Ricar-
do Romano, nos interiorizamos acer-

USHUAIA

TRABAJOS DE BACHEO EN LA 
AVENIDA ALEM DE USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través de la Secretaría de Planificación 
e Inversión Pública, con cuadrillas 
que dependen de Servicios Públicos 
realiza trabajos de bacheo en la ave-
nida Alem, en proximidades al puente 
sobre el arroyo Buena Esperanza.

Con maquinaria municipal y per-
sonal capacitado iniciaron las mejo-
ras viales en la zona, con remoción 

del material deteriorado, mejora del 
suelo y colocación de fresado.

Las cuadrillas municipales conti-
nuarán con la reparación de baches 
sobre la avenida Alem y mañana se 
continuará por colectora de Yrigo-
yen como así también en otras calles 
de la ciudad que requieren mejoras 
tras el deterioro propio del invierno 
en Ushuaia.

USHUAIA

ca de la misión que cumple este centro 
en nuestro país y el mundo, que gira en 
torno a la educación, el desarrollo co-
munitario y el diálogo interreligioso”.

“El intendente Walter Vuoto, a lo lar-
go de su gestión ha propiciado el acom-
pañamiento a todas las comunidades 
extranjeras, como así también a todos 
los grupos religiosos sin distinción de 
ningún tipo, generando políticas que 
fomenten la tolerancia y convivencia 
religiosa y cultural, expresiones propias 
de la diversidad de nuestra comunidad”, 
sostuvo el Jefe de Gabinete de la ciudad.

específico en la ciudad de Ushuaia.”
Virginia Rizzo, sostuvo que, “a través 

de los conceptos generales, se reflexio-
na sobre uno de los ejes principales del 
Cambio Climático, que es la adapta-
ción en el marco del “Plan Local de Ac-
ción Climática” de nuestra ciudad.  El 
eje de adaptación es de mucha impor-
tancia, ya que a partir de  las políticas 
públicas efectivas de la Municipalidad 
de Ushuaia, se han adoptado muchas 
acciones y se a avanzado en la creación 
de Reservas Urbanas”

Para finalizar Rizzo indicó que 
“nuestro objetivo es recorrer la ciudad 
llevando el Programa Municipal y con-
cientizar sobre la importancia de cuidar 
el ambiente, de cuidar nuestra casa co-
mún, porque solo tenemos una tierra.”
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EL PERSONAL MUNICIPAL 
COMENZÓ A RECIBIR 
CAPACITACIÓN EN AMBIENTE

En el marco de la adhesión del 
municipio a la Ley N° 27.592 o Ley 
Yolanda, a través de la ordenanza N°  
5960, desde la Subsecretaría de Ges-
tión Integral del Recurso Humano, 
empleados y empleadas comenzaron 
a recibir capacitación en ambiente.

La intención de la misma es com-
prender la transversalidad sobre las 
temáticas ambientales, contribu-
yendo en la perspectiva de desarro-
llo sostenible, con especial énfasis 
en el cambio climático.

La capacitación en “Pensamiento 
Ambiental y desarrollo sostenible” 
promueve la sensibilización en te-
mas sobre biodiversidad y ecosiste-

USHUAIA

mas, como así también en las ener-
gías renovables.

Se planifica, organiza y acompa-
ña en la implementación y certifi-
cación de esta nueva temática que 
lleva una carga horaria de 16 horas 
reloj por agente, que se diagrama 
mediante el Plan de Capacitación  
vigente y con personal idóneo en 
gestión ambiental.

La  Subsecretaría destacó que, 
la capacitación en Ley Yolanda será 
brindada mediante módulos que 
aborden diferentes temáticas sobre 
ambiente, a los efectos de enrique-
cer la mirada de toda la administra-
ción pública en esta materia.

LA SECRETARÍA DE LA MUJER 
ATENDERÁ EN ANDORRA

En el marco del trabajo territorial 
que lleva adelante la Secretaría de la 
Mujer de la Municipalidad de Ushuaia, 
este viernes estarán de 9 a 12 horas 
atendiendo en el Merendero del Fin del 
Mundo, ubicado en la Quinta 52.

La secretaria Natacha Aldalla con-
tó que “continuamos desarrollando en 
todo el territorio la atención de vecinas 
por parte del equipo interdisciplinario 
del área, tal como nos pide el intenden-
te Walter Vuoto, para facilitar el acceso 
a programas y a todas las herramientas 
que ponemos a disposición de la comu-

USHUAIA

LA MUNICIPALIDAD ACOMPAÑÓ 
LA CELEBRACIÓN DEL 39° 
ANIVERSARIO DEL CENT 11

El jefe de Gabinete de la Muni-
cipalidad de Ushuaia, Omar Bece-
rra, participó junto a la secretaria 
de Vinculación Institucional, María 
José Calderón, de los festejos por el 
39° Aniversario del Centro Educati-
vo de Nivel Terciario N°11. 

Allí, Becerra transmitió al rector 
de la institución educativa, Dan-
te Pellegrino y toda su comunidad 
educativa “el afectuoso saludo del 
intendente, Walter Vuoto quién me 
pidió hacerles saber el compromiso 
del municipio para seguir acompa-
ñándolos, sabiendo que hay mu-
chos hombres y mujeres egresados 

de esta casa, que decidieron realizar 
numerosos aportes a esta ciudad, y 
anhelamos que así, siga sucediendo”. 

Asimismo, valoró que “el CENT se 
adecúe a las necesidades de los vecinos 
y vecinas, para ampliar y preparar la 
oferta académica, de manera que en la 
actualidad cuentan con diez excelentes 
oportunidades para poder estudiar”. 

De la misma manera, también re-
conoció que durante esta trayectoria 
de la institución “se hayan recibido 
más de tres mil profesionales, que rá-
pidamente lograron insertarse en el 
mundo laboral en distintas áreas del 
ámbito público como privado”.

USHUAIA

nidad”.
“Con el equipo de trabajo, que está 

conformado con profesionales de dis-
tintas disciplinas estaremos presentes 
en Andorra para responder consultas 
legales, realizar el acompañamiento y 
asesoramiento necesarios”, aseguró.

“Vamos a seguir atendiendo en los 
barrios para acompañar a las vecinas 
y descentralizar la atención del edificio 
central ubicado en Maipú 1120 y llevar 
a las vecinas que más lo necesitan la in-
formación y la atención de este espacio 
tan importante”.
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REGISTRO CIVIL 

Autoridades de la Dirección Pro-
vincial de Puertos (DPP), recibieron 
este jueves pasada la medianoche, 
al buque de bandera chilena Ventus 
Australis; el cual deja inaugurada la 
temporada de cruceros 2022-2023 en 
el puerto de Ushuaia. 

Para la presente temporada se es-
peran más de 540 recaladas, antici-
pando lo que será una temporada 
récord para la Provincia de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlántico 
Sur. 

Tras el encuentro con el capitán de 
la embarcación Adolfo Navarro Flores; 
el Presidente de la DPP, Roberto Mur-
cia destacó que “es un momento inau-
gural muy especial para la temporada, 
con este barco que hace toda esta tra-
vesía por el extremo sur. Nos venimos 
preparando para todo lo que se viene 
en materia de recaladas y actividad en 

ARRIBÓ EL PRIMER CRUCERO 
DE LA TEMPORADA 2022-2023
Se trata del buque de bandera chilena, Ventus Australis, el cual tocó el muelle de la capital fueguina en las primeras horas de este 
jueves.

CAPACITARON AL PERSONAL EN 
TRÁMITES REGISTRALES Y SOBRE 
EL CÓDIGO CIVIL Y COMERCIAL 

Se abordaron diversos tópicos 
como: uniones convivenciales, ma-
trimonios; los procedimientos de ins-
cripción; el tipo de actuación de los 
agentes, entre otros.

Durante los días 28 y 29 de sep-
tiembre, se llevaron adelante charlas 
para las empleadas y los empleados 
de la Dirección General de Registro 
Civil.  Estuvieron dictadas por los ex 
directores del Registro Civil de Neu-
quén, Santiago Núñez y su par de 
Entre Ríos, Vanesa Visconti. El pri-
mer día se dictó en Rio Grande, con la 
participación de la delegación de Tol-
huin y durante este jueves se realizó 
en Ushuaia. 

MÁS CALLES PAVIMENTADAS 
EN EL BARRIO CGT

El Municipio lleva adelante un 
importante plan de obras viales en 
todos los barrios de la ciudad con el 
fin de llevar más y mejor calidad de 
vida a los vecinos y vecinas.

En esta oportunidad, se llevan ade-
lante trabajos de hormigonado en ca-
lles del barrio CGT. Se trata de la calle 
Delich, en el tramo comprendido en-
tre Albarracín y Remedios de Escalada. 

El proceso de fraguado se exten-

derá por 28 días por lo que la arteria 
permanecerá cerrada al tránsito du-
rante este período de tiempo. 

De esta manera, el Municipio 
continúa trabajando en el desarrollo 
de un plan de pavimentación acor-
de a las necesidades urgentes de los 
vecinos y vecinas de la ciudad; con 
el objetivo de que, a través de estas 
acciones, mejore la circulación y la 
seguridad vial en cada barrio.

RÍO GRANDE

USHUAIA

Respecto a la capacitación, el secre-
tario de Justicia, Gonzalo Carrillo co-
mentó que “este tipo de charlas para el 
personal del registro tiene relación con 
poner en valor la labor que realizan 
nuestros oficiales públicos en una de 
las oficinas más importantes en cuanto 
a registración de identidad”.  

Asimismo, el funcionario concluyó 
que “en la capacitación se abordaron 
diversos tópicos como lo son las unio-
nes convivenciales, matrimonios, los 
procedimientos de inscripción, el tipo 
de actuación de los agentes, como así 
también, la inscripción de nombres y 
los criterios de aplicación del código 
civil y comercial”.

el Puerto, y estamos con muchas ex-
pectativas porque será extraordina-
ria para Ushuaia y la Provincia”.

En ese marco, el funcionario refi-

rió que “esta temporada lograremos 
un récord en cuanto a la recepción 
de embarcaciones, y si tenemos en 
cuenta que venimos de una pande-

mia, es aún más importante porque 
demuestra la reactivación económica 
que estamos teniendo”.

Asimismo recordó que el Puerto 
de Ushuaia, fue el único que no de-
tuvo sus actividades en plena pan-
demia “y esto se pudo hacer gracias 
al gran trabajo conjunto que se llevó 
adelante con el Ministerio de Salud, 
el Comité Operativo de Emergencia 
(COE) tanto de la provincia como de 
la DPP para tener un protocolo Covid 
que nos permitiera contar con todas 
las medidas de prevención sanitaria 
requeridas”.

Finalmente, el Murcia expuso que 
“este año la situación es diferente, la 
pandemia se controló y eso motivó 
una reactivación muy notoria en ma-
teria turística que se ve reflejada en la 
cantidad de arribos de buques que te-
nemos previstas”.
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PROVINCIALES

La Secretaría de Ambiente de la 
Provincia participó del segundo en-
cuentro binacional del año en Porve-
nir, Chile, donde representantes de la 
Región de Magallanes y Antártica Chi-
lena y Tierra del Fuego Chile, expu-
sieron los resultados obtenidos de los 
proyectos GEF acerca de lo trabajado 
en la recuperación de ambientes im-
pactados por el castor en la Isla Gran-
de de Tierra del Fuego.

La secretaria de Ambiente, Eugenia 
Alvarez, manifestó que “es fundamen-
tal intercambiar conceptos con los 
aliados estratégicos del territorio con 
quienes compartimos la problemáti-
ca; la emotividad que generan algu-
nas especies, es necesario conectarlas 
con el impacto real que ocasionan en 
nuestros servicios ecosistémicos y así, 
obtener una mayor comprensión de la 
situación”.

“Asimismo, desde su introducción 
en la Isla Grande de Tierra del Fuego, 

ENCUENTRO PARA LA RECUPERACION DE 
AMBIENTES IMPACTADOS POR EL CASTOR
El taller reunió representantes de Chile y Argentina, que se congregaron en la ciudad de Porvenir para exponer los resultados de los 
proyectos trabajados.

el castor ha impactado en la activi-
dad ganadera, forestal y turística, en-
tre otras, dando como resultado una 
afectación negativa en las cuencas 
hídricas, turberas, bosques y pasti-
zales por sólo nombrar algunos” de-

talló la funcionaria provincial. 
Durante la jornada, integrantes 

de la Dirección General de Biodiver-
sidad y Conservación, autoridades y 
técnicos de la región de Magallanes 
y FAO, presentaron los resultados de 
los Proyectos GEF de cada país, los 
planes de gestión para la recupera-
ción de ambientes degradados por 
el castor y delinearon las futuras ac-

ciones conjuntas en el manejo de esta 
especie. 

En ese sentido, la secretaria Regio-
nal Ministerial del Medio Ambiente 
de la Región de Magallanes y Antár-
tica Chilena, Daniela Droguett, indi-
có que “la pérdida y degradación de 
ecosistemas de los cuales obtenemos 
nuestra calidad de vida se ve noto-
riamente reducido por el impacto 
del castor; el agua es un recurso cada 
vez más escaso y los diques que esta 
especie genera y los cementerios de 
bosques que dejan detrás son una 
alarma que nos invita a poner en or-
den las prioridades”.

Para finalizar, la Secretaría precisó 
que “el mayor desafío que nos que-
da ahora, es colectivo, no individual. 
Ahora nos espera un gran trabajo a 
largo plazo donde deseamos seguir 
trabajando articuladamente entre los 
países y dentro de cada región, sobre 
todo el involucramiento de todos los 
actores y no sólo las autoridades de 
conservación para darle la posibilidad 
a nuestros bosques y cuencas hídricas 
de recuperarse”.

NUEVA INSCRIPCIÓN PARA LA 
CAMPAÑA “1000 CONTROLES 
Y 1000 MAMOGRAFÍAS” 

En el Mes de la Concientización y 
la Prevención del Cáncer de Mama, el 
Municipio continúa con la segunda 
campaña anual de controles mamarios 
y mamografías, con el fin de detectar 
tempranamente las situaciones de ries-
go y así disminuir la mortalidad en la 
región por causa de esta patología. 

En ese marco, la Secretaría de Sa-
lud informa que a partir de las 12 ho-
ras de este jueves 29 de septiembre, se 
habilita el formulario https://forms.
gle/zTC9tgY8kQadudrc8, para que las 
mujeres y diversidades interesadas en 
acceder a estos controles y mamogra-
fías, puedan realizar la inscripción. 

Cabe destacar que una vez com-
pletado el formulario, serán contacta-

RÍO GRANDE

das por personal de Salud para coor-
dinar un turno. Serán 1000 turnos los 
que se otorgarán. 

El objetivo de esta campaña es 
realizar 1000 controles y 1000 mamo-
grafías a mujeres y diversidades sin 
cobertura médica de 40 a 69 años de 
edad, y a menores de 40 años con fac-
tores de riesgo, como antecedentes 
familiares de cáncer de mama o per-
sonas con patologías mamarias como 
nódulos o lesiones de mama.  

De esta manera, el Municipio de-
fine como prioridad la detección 
precoz de las situaciones de riesgo, 
reafirmando como ejes claves de la 
Gestión la prevención y la promoción 
de la salud.
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Los y las atletas fueguinas compitie-
ron de gran manera en lo que fue una 
ronda clasificatoria en las categorías In-
telectuales y Sordos e Hipoacúsicos. 

La actividad comprendió las pruebas 
de velocidad con carrera de 100 y 200 me-
tros, los saltos y los lanzamientos de bala.

Durante la presente jornada conti-
núan las pruebas y se darán a conocer las 
primeras medallas del Atletismo y ade-
más comenzará la competencia para la 
disciplina de Natación.

Por otra parte, en la Escuela N° 523 de 
Esquel comenzó la acción para la disci-
plina de Boccia de los Juegos ParaEpade 
y ParaAraucanía. La prueba que se divi-
dió en Boccia Convencional y Boccia en 
Rampa, tuvo la presencia de todas las de-
legaciones participantes.

El atleta fueguino Guillermo Quiroga 
debutó con la categoría BC3 Rampa ante 
las provincias de Chubut y La Pampa, por 
su parte la joven fueguina Abril Oreste 
Marquez hizo lo propio de manera parti-
cipativa frente a Río Negro.

Este jueves sigue la partición fueguina 
con tres partidos, frente a las provincias 
de Neuquén, Santa Cruz y Río Negro.

GRAN INICIO DE LA DELEGACIÓN FUEGUINA EN 
LOS JUEGOS PARAEPADE Y PARAARAUCANIA
El predio atlético del Gimnasio Municipal de la ciudad de Esquel fue el epicentro de una extensa primera jornada de Atletismo en la 
edición de los Juegos ParaEpade y ParaAraucanía que se desarrollan en la localidad chubutense.

DEPORTES

En principio se trabaja en dos sec-
tores correspondientes a un macizo 
en Chacra II y otro en Chacra IV.  “La 
reactivación de las obras será de ma-
nera paulatina, pero sostenida, porque 
queremos que a fin de año la obra se 
encuentre en su etapa final”, aseguró 
la presidenta del Instituto Provincial de 
Vivienda y Hábitat, Laura Montes.

Luego de solucionarse diversas 
cuestiones administrativas surgidas 
con empresas contratadas en 2019, se 
reinició la obra de construcción de las 
escaleras de emergencia en edificios de 
Chacra II y Chacra IV de la ciudad Río 
Grande. 

Laura Montes, explicó que luego de 
lograr contactar con las empresas que 
iniciaron la obra, se vuelven a retomar 
los trabajos de las escaleras que son fi-
nanciados con fondos propios del orga-
nismo.

“En la actualidad se está trabajando 
en un macizo de cada uno de los con-
glomerados, y se espera continuar de 
manera paulatina con la expectativa de 

EL IPV RETOMÓ LAS OBRAS DE LAS ESCALERAS 
DE EMERGENCIA 

terminar dichas obras para fines del 
corriente año” precisó la funcionaria. 

La Presidenta del IPVyH, indicó que 
“estamos muy contentos de haber des-
trabado las situaciones problemáticas 
y se hizo todo lo necesario para garan-
tizar la transparencia en todo el proce-
so administrativo”.

Serán 209 las escaleras de emer-
gencia que se estará reactivando pau-
latinamente. “Ha sido un arduo tra-
bajo. Al iniciar la gestión provincial, 
nos encontramos con las obras para-
lizadas y se tomó la determinación de 
utilizar fondos propios, con la debida 
autorización, porque entendemos de 
la necesidad urgente de las vecinas y 
vecinos” enfatizó Montes. 

En ese sentido, subrayó que para su 
reinicio “se realizó un estudio estruc-
tural dado que algunas escaleras esta-
ban en situación de abandono y por 
ello existieron numerosos reclamos, 
motivo por el cual se tuvo que asistir al 
Tribunal de Cuentas”.

Todo el proceso de reactivación 

RÍO GRANDE

de las obras ha llevado un importan-
te trabajo administrativo del organis-
mo. “Detrás de esto hubo un esfuerzo 
enorme para hacer un contacto con 
las Pymes que iniciaron estas obras, a 
quienes se les había brindado un 40% 

de anticipo financiero. Desde la gestión 
a cargo de la arquitecta Leticia Hernán-
dez se buscó la mejor manera para re-
activar estas obras, ahora vamos a con-
tinuar y concluir finalmente” auguró 
Montes
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El objetivo es que los estudiantes 
fueguinos y fueguinas pueden obte-
ner las armas requeridas en el mer-
cado laboral, específicamente en el 
mercado tecnológico, tanto nacional 
como extranjero, con cursos desti-
nados a los colegios secundarios con 
orientación en Bachiller, Informática 
y Tecnicaturas en Programación. 

Digital House es una organización 
dedicada a desarrollar las habilidades 
digitales más demandadas del mer-
cado, que ofrece formación en pro-
gramación, datos y marketing digital 
a través de cursos intensivos, capaci-
taciones a empresas y programas con 
escuelas.

El Gobernador Melella destacó la 
importancia de los cursos de forma-
ción a los que calificó “de muy alto ni-
vel, con la institución más prestigio-
sa que hay en nuestro país, que tiene 
que ver con la capacitación para la 
economía del conocimiento con sali-
da laboral”.

“Son cursos que suelen ser muy ca-
ros y muy complicados para adquirir 
vacantes. Gracias al Consejo Federal 
de Inversiones y al gran trabajo que 
han hecho los Ministerios de Educa-
ción y de Producción de la provincia”, 
dijo Melella.

“Así como la provincia apuesta al 
Turismo, a la Industria Tecnológica, a 
la Pesca, a Hidrocarburos, apostamos 
fuertemente a la Industria del Conoci-
miento. Las grandes empresas tienen 
demanda de mano de obra que pue-
den trabajar desde cualquier lugar, 
desde sus casas, en la provincia o en 
cualquier lado para cualquier lugar 
del mundo. Hay una demanda insatis-
fecha y tenemos que seguir creciendo 
en empleo. Este convenio es una gran 
apuesta para que muchos de nuestros 
chicos y chicas jóvenes, adolescentes 
se formen y consigan un empleo que 
suele ser muy bien remunerado”, se-
ñaló el Gobernador.

El mandatario provincial estuvo 
acompañado por el Ministro Jefe de 
Gabinete, Agustín Tita; el ministro de 

CONVENIO CON DIGITAL HOUSE PARA 150 BECAS 
DESTINADAS A ESTUDIANTES 
El Gobernador Gustavo Melella, firmó un convenio con Digital House, organización educativa (EdTech), destinado a otorgar las primeras 
150 becas para estudiantes que estén cursando los últimos años del Secundario y que se puedan perfeccionar en Programación.

INDUSTRIA DEL CONOCIMIENTO

Finanzas Públicas, Federico Zapata; 
y Eduardo Bruchou, directivo de la 
empresa Digital House explicó que 
el objetivo de los cursos “tiene que 
que ver con la empleabilidad en la 
economía del conocimiento, y con 
desarrollar toda esta parte de la eco-
nomía que tiene un potencial enor-
me para el crecimiento de la Provin-
cia”.

“La provincia nos solicitó asisten-
cia para llevar adelante este proyec-
to e hicimos un trabajo en conjunto 
con lo que es la contraparte técni-
ca, y logramos sacarlo en un plazo 
de tiempo muy corto. Nos parece 
un proyecto excelente que estamos 
viendo si podemos replicar en otras 
provincias”, concluyó  a su turno el 
director de Coordinación del CFI, 
Nicolás Cevela.
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En el marco de las acciones promo-
cionales que el INFUETUR realizará 
esta semana, se efectuó un desayuno de 
trabajo y Workshop con el acompaña-
miento de 20 prestadores de servicios 
fueguinos, que realizaron intercambios 
comerciales con 50 operadores mayo-
ristas y minoristas de Córdoba. 

Por la tarde se llevó a cabo el even-
to de lanzamiento de temporada, don-
de el Presidente del INFUETUR, Dante 
Querciali expresó que “Tierra del Fue-
go es un destino que pueden visitarlo 
todo el año por la variedad de paisa-
jes, atractivos, actividades que tiene en 
las diferentes estaciones, junto con los 
servicios de calidad que ofrece. Los es-
peramos este verano para disfrutar del 
turismo aventura, el contacto con la 
naturaleza y momentos de relax en la 
provincia más austral”.

“Durante esta semana llevaremos a 
cabo acciones promocionales del des-
tino, que concluirán en la Feria Inter-
nacional del Turismo. Estuvimos rea-
lizando hoy un encuentro comercial y 
durante el mes que viene se visualizará 
una campaña en vía pública, cines, ae-
ropuerto y redes sociales, con el fin de 
acercar el Fin del Mundo al resto del 
país” agregó. 

Asimismo, el funcionario destacó 
las gestiones que se realizan con Aero-
líneas Argentinas, “hoy contamos con 
dos vuelos semanales directos de Us-
huaia a Córdoba, y con una importan-
te cantidad de vuelos con conexión en 
Buenos Aires”.

Querciali agradeció la presencia de 

TIERRA DEL FUEGO PRESENTÓ SU OFERTA 
TURÍSTICA EN CÓRDOBA
El Instituto Fueguino de Turismo realizó la apertura de temporada estival de Tierra del Fuego en Córdoba, con un evento denominado 
“After del Fin del Mundo” que reunió a autoridades, operadores turísticos y periodistas.

INFUETUR

autoridades del Ministerio de Turismo 
de Córdoba, Secretaría de Turismo de 
Córdoba, Córdoba Convention & Vi-
sitors Bureau y la Cámara de Turismo 
Carlos Paz, representantes de Aero-
líneas Argentinas, operadores, pres-
tadores locales, periodistas y público 
presente.

En esta apertura de temporada se 
degustó sabores fueguinos con pro-
ductos del Sello de Calidad Tierra del 

Fuego Fin del Mundo. También el 
evento contó con el acompañamiento 
de Paseo del Fuego Shopping y Hard 
Rock Café Ushuaia. 

Cabe destacar que el viernes se 
realizará una ronda de negocios con 
operadores de Buenos Aires y el lan-
zamiento de temporada oficial previo 
al inicio de la Feria Internacional de 
Turismo. 

El verano trae largas jornadas con 

increíbles amaneceres, paisajes ro-
deados de naturaleza, donde la isla de 
Tierra del Fuego, Antártida e islas del 
Atlántico sur, invita a recorrer toda su 
extensión.

Los bosques, montañas, lagos, este-
pa y mar los llevarán a una experiencia 
única para vivir una gran aventura o en-
contrarse en un lugar de desconexión, 
porque Tierra del Fuego es emoción a 
primera vista.
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Esteban Parovel, es el periodista de-
portivo seleccionado como representante 
de la Televisión Pública Fueguina en no-
viembre próximo participará en la mega 
transmisión oficial del mundial de fútbol 
Qatar 2022, que llevará adelante la Televi-
sión Pública Nacional. 

Esteban recibió la noticia de su selec-
ción “muy emocionado y con la satisfac-
ción de poder estar allí, poder vivir por pri-
mera vez todo lo que conlleva un mundial 
de fútbol”. Asimismo, consideró “el privi-
legio y el reconocimiento de la Televisión 
Pública Fueguina, en este caso, de poder 
poner a un periodista en el próximo mun-
dial”. 

El periodista fueguino resaltó además 
la posibilidad que tendrá “de ver desde 
adentro a la selección argentina, con la 
ilusión y la esperanza depositada en la 
scaloneta, después del extenso invicto que 
tiene. Es toda una ilusión que se concrete 
y se dé la tercera” en referencia a la copa 
del mundo. 

Para Parovel, trabajar durante un mun-
dial y poder ser los ojos de Tierra del Fue-
go en tan magno evento “a nivel personal 

ESTEBAN PAROVEL ES EL 
FUEGUINO SELECCIONADO 
PARA CUBRIR EL MUNDIAL 
El staff de profesionales que realizarán la cobertura del mundial 
de fútbol para la Televisión Pública Nacional, está integrado por 
representantes de cada provincia. Parovel será el ojo fueguino en 
Qatar 2022

QATAR 2022

y profesional es tocar el cielo con las 
manos, es un sueño cumplido. Cuando 
uno arranca la profesión, lo que anhela y 
desea es poder estar en un mundial, ver 
ese marco maravilloso e impresionante 
y poder acompañar a nuestra selección 
y fundamentalmente disfrutar del mun-
dial”. 

Está previsto que el 10 de noviembre 
emprenda el viaje hacia Qatar junto con 
el resto de sus colegas de cada una de las 
provincias que se integrarán en el equi-
po federal. La idea principal es “reflejar 
no solo la cobertura del mundial para la 
TV Pública Nacional donde estaremos 
colaborando con nuestra tarea diaria, 
sino también para poder ejercer la pro-
fesión y volcar la cobertura a la TV Públi-
ca Fueguina” se entusiasmó. 

Consideró que la iniciativa televisiva 
redunda en “la federalización del mun-
dial desde la TV Pública, y poder abarcar 
cada uno de los rincones del país, todas 
las televisoras públicas del país, y así 
garantizar 32 partidos del mundial de 
forma gratuita, para que toda la gente 
pueda acceder”. 

Básicamente, la cobertura especial 
consistirá en salidas para la emisora tele-
visiva aportando en dos programas des-
de Qatar, la previa y el post partido, los 
partidos propiamente dichos y, además, 
diferentes salidas durante la programa-
ción.  “Aún no están asignados los roles” 
reflejó Parovel, aunque confirmó las sali-
das diarias para la TV Pública Fueguina, 
en formato de “un programa especial 
para nuestra provincia, más que nada en 
el cierre de la jornada con el resumen de 
la fecha diaria”. 

En cuanto al aspecto técnico, infor-
mó que dispondrán de “tres cámaras 

de mochilas en vivo para poder hacer los 
enlaces con cada una de las televisoras del 
país. También llevo un kit de periodismo 
móvil para hacer streaming y salir directa-
mente enlazado por videollamada desde 
Qatar cuando se estén dando los progra-
mas especiales”. 

“En una experiencia de este estilo uno 
está abierto a un aprendizaje constante. 
Más que nada voy a aprender mucho, a 
sumar un pasito más de calidad en la pro-
fesión y a tratar de sacar lo mejor de todo 
esto” definió finalmente Esteban Parovel, 
ante la inmejorable oportunidad que se le 
presenta en su carrera profesional.

LA UNTDF PRESIDE UN 
MULTITUDINARIO EVENTO DEL 
SECTOR TURISMO 

Se desarrolla por estos días en Mar 
del Plata el X Simposio Internacional, 
las XVI Jornadas de Investigación – Ac-
ción en Turismo – CONDET 2022 y el 
XIII Congreso Internacional de Turis-
mo de la ANET.  

29.09.2022. En su rol de Presiden-
te del CONDET (Consejo de Decanos 
y Directores de Unidades Académicas 
relacionadas con la Enseñanza del Tu-
rismo) el director del Instituto de Desa-
rrollo Económico e Innovación (IDEI) 
de la Universidad Nacional de Tierra 
del Fuego, AeIAS, Lic. Gabriel Korem-
blit Pellegrini participa del X Simpo-
sio Internacional, las XVI Jornadas de 
Investigación – Acción en Turismo – 
CONDET 2022 y el XIII Congreso Inter-
nacional de Turismo de la Asociación 
Nacional de Estudiantes de Turismo 
(ANET) que se celebran esta semana en 
Mar del Plata. Bajo el lema «El turismo 
en un mundo de transformaciones», 
el multitudinario encuentro reúne a 
autoridades nacionales, provinciales 
y municipales, estudiantes, investiga-
dores, docentes y profesionales de di-
ferentes ciudades del país.  El evento 
que, reúne a más de mil personas ins-
criptas en los diversos talleres y ponen-
cias, es organizado por el CONDET y la 
ANET. Es anfitriona de este importante 

evento la Facultad de Ciencias Eco-
nómicas y Sociales de la UNMDP.

El acto inaugural celebrado el 28 
de septiembre, estuvo a cargo del 
Rector de la UNMdP, Alfredo Lazze-
retti, el Presidente de CONDET, Lic. 
Gabriel Koremblit, quien a su turno 
destacó la importancia de esta edi-
ción la cual se realiza de forma pre-
sencial luego de dos años de parate 
por la pandemia. También se refirió 
al programa que se desarrollará en 
los tres días de encuentro: “Nosotros 
pensamos que con estas actividades 
se van a presentar, analizar y debatir 
temáticas relevantes del quehacer 
turístico nacional y la situación del 
turismo en las distintas regiones del 
país, desde la perspectiva y la visión 
de las universidades públicas argen-
tinas”, enfatizó Koremblit.

En el panel de inauguración par-
ticiparon además la Decana de la 
FCEyS UNMDP, Esther Castro; Inés 
Albergucci Subsecretaría Calidad, 
Accesibilidad y Sustentabilidad del 
Ministerio Turismo y Deportes de 
Nación; Director IDEI; Alfredo La-
zzeretti Rector UNMDP; Triana San-
chez Presidenta de ANET y Bernardo 
Martín Pte EMTUR, Municipal Gral 
Pueyrredón.

MAR DEL PLATA  
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DESBARATARON UNA BANDA DE 
NARCOTRAFICANTES

Luego de varios meses de investi-
gación bajo la conducción judicial del 
Juzgado en lo Criminal y Correccional 
Federal Nro 7 del Dr. Sebastián N. Ca-
sanello, Secretaria Nro 13 del Dr. Martín 
Smietniansky, se logró desbaratar una 
organización criminal dedicado al co-
mercio de estupefacientes.

La investigación fue llevada a cabo 

OPERATIVO BAGAL

Es una obra que visibiliza la parti-
cipación de las mujeres en la guerra de 
Malvinas, con Miriam Simcovich y Alicia 
Strupeni;  escrita y dirigida por Gabriela 
Aguad, quien agradeció a la Dirección 
de Derechos Humanos del Ministerio de 
DDHH de Nación y a la Secretaría de Cul-
tura y Educación de la Municipalidad de 
Ushuaia por el trabajo conjunto que per-
mitió que se presentara la obra en la sala 
Niní Marshall. 

La secretaria de Cultura y Educa-
ción de la Municipalidad, Belen Molina 
agradeció “al Ministerio de Cultura de la 
Nación por el acompañamiento y la arti-
culación permanente tanto para realizar 
grandes festivales, como para este tipo de 
obras de teatro, que fortalecen nuestra 
lucha por la soberanía y más en un lugar 
como Ushuaia”. 

“La cultura genera mensajes que son 
muy valiosos y potentes para la sociedad, 
más en un año como el actual en el que 
cumplimos 40 años de la Gesta de Malvi-
nas”, añadió Molina. 

Por su parte, la directora de la obra, 

SE PRESENTA LA OBRA DE TEATRO “MUJERES 
AL FRENTE” 
La Municipalidad de Ushuaia invita a la obra de teatro “Mujeres al frente” que se presentará este viernes 30 de septiembre a las 21 
horas, en la sala Niní Marshall de la Casa de la Cultura, con entrada libre y gratuita.

Gabriela Aguad destacó “el trabajo de ar-
ticulación para que podamos estar hoy 
acá. Esperamos a todos y a todas a ver 
la obra de teatro, desde Ushuaia y para 
Ushuaia, con la emoción que eso impli-
ca para nosotras y para todo el público”. 

La directora de Mujeres al Frente ex-
plicó que “esta obra cuenta las historias 
de enfermeras, instrumentadoras qui-
rúrgicas, radio-operadoras y volunta-
rias. Todas mujeres que hicieron una la-
bor enorme e imprescindible y que por 
muchísimos años quedaron ocultas, no 
se podía hablar de esas historias”.

“Ellas no podían hablar de lo que ha-
bían vivido y entonces la sociedad no se 
enteraba de esas mujeres al frente; por 
suerte pudimos encontrarnos con ellas 
y reunir en esta obra 7 historias de las 
muchas que hay, pero quizás las 7 que 
consideramos más representativas”, 
agregó.

Gabriela Aguad contó que “se trata de 
mostrar relatos, narraciones y algunos 
momentos particulares que tuvieron 
en esos días de 1982, ya sea estando en 
el continente, en los barcos hospitales, 
en los barcos como radio-operadoras, 
o quienes hacían pan para llevar a los 
hospitales;  todas funciones tan impor-
tantes y vitales para los ex combatientes 
y que por muchos años no se supo nada 
de esto”.

La directora de la obra de teatro 
afirmó que es muy importante seguir 
hablando de Malvinas. “Este es un año 
muy particular, está muy presente al 

cumplirse 40 años, pero la idea es que 
sigamos hablando de Malvinas desde 
todos los ángulos. Desde quienes com-
batieron en las trincheras y desde quie-

nes estuvieron conteniendo, curando y 
haciendo tareas como estas mujeres a las 
que se las ha silenciado por tanto tiem-
po”.

USHUAIA

junto a la Policía de Seguridad Aeropor-
tuaria de Buenos Aires.

Producto de las pesquisas coordi-
nadas entre ambas fuerzas, el día lunes 
pasado el Juzgado Federal a cargo del 
Dr. Casanello ordenó un total de 16 alla-
namientos, 3 de ellos en la provincia de 
Buenos Aires, 1 en CABA, 6 en la ciudad 
de Río Grande y 6 en la ciudad de Us-
huaia, lográndose la detención de 14 
personas sospechadas de integrar la red 
narcocriminal.

10 de estas personas fueron detenidas 
en la Provincia de Tierra del Fuego, de las 
cuales siete detenciones ocurrieron en la 
ciudad de Río Grande y tres en Ushuaia, 
las restantes corresponden a Buenos Ai-
res.

La actividad de la organización nar-
cocriminal consistía en reclutar perso-
nas en situación de vulnerabilidad para 
enviarlas vía aérea desde Bs As a Tierra 
del Fuego, ingestadas con cocaína en la 
modalidad conocida usualmente como 
“mulas”, las cuales fueron detectadas 
tanto por la Policía de Seguridad Aero-
portuaria como por la Policía de Tierra 
del Fuego en distintos procedimientos 
locales. En el mismo orden, se estableció 
que esta asociación criminal también 
operaba hacia el exterior del país.

 Producto de los distintos procedi-
mientos en el período que demandó la 
investigación judicial, se logró secuestrar 
varios kilos de cocaína, balanzas de pre-
cisión, cuenta billete, dinero en efectivo, 
equipos de comunicaciones, vehículos 
de alta gama y otros elementos de inte-
rés.En la etapa investigativa y los distintos 
procedimientos en el ámbito provincial, 
intervinieron la División Narcocrimina-
lidad y Delitos Federales de Río Grande, 
Tolhuin y Ushuaia, las División Delitos 
Complejos de Río Grande y Ushuaia, y los 
grupos tácticos de la Policía Provincial.
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Luego de la presentación de un ar-
tículo dentro del presupuesto nacional 
que sugiere un gasto tributario e inclu-
ye al régimen fiscal fueguino, la diputa-
da Rosana Bertone instó al Gobernador 
a convocar a todos los sectores a de-
fender la continuidad del subrégimen 
industrial. “No hay una legislación con-
creta que exprese una reducción”, dijo 
la diputada.

Por Silvana Minue.- El ministro de 
Economía, Sergio Massa, fue al Con-
greso para presentar el Presupuesto 
2023, que proyecta un aumento del 2% 
del crecimiento del Producto Bruto In-
terno (PBI), un déficit del 1,9% y una 
inflación promedio del 60%. Junto al 
proyecto, se incluyó una “separata” que 
contiene una enumeración de benefi-
cios fiscales a determinados sectores 
que representan un gasto tributario de 
2,49% del PBI, “para que los legislado-
res analicen la posibilidad de realizar 
modificaciones que generen una mayor 
recaudación”.

Según se explicó desde el ministerio 
de Economía de Nación, se trata de un 
pedido que desde hace tiempo realiza 
el FMI. La idea del Palacio de Hacienda 
es que sobre la base de un déficit que 
se reduciría del 2,5% del PBI en 2022 al 

“LA 19640 DEBE UNIR A LA CLASE POLÍTICA 
DE TIERRA DEL FUEGO”
Los convencionales discutieron el dictamen por largas horas para dar con un criterio de “democracia paritaria”.

1,9%. 
También están consideradas todas 

las exenciones impositivas naciona-
les (mineras, energía eólica, biocom-
bustibles, etc) y de allí, se encuentran 
siete que indican que los legisladores 
estudien qué se puede hacer con ese 
régimen fiscal, entre ellas está la de 
promoción industrial fueguina.

En este sentido, la diputada indicó 
que, por un lado, Massa “brindó una 
hoja de ruta manifestando que, de no 
aprobarse el presupuesto todo será 
muy difícil y dio sus parámetros, hizo 
hincapié en la pandemia, como des-
truye la guerra Rusia -Ucrania nivel 
global, y cuáles son las áreas que ten-
drán un potencial crecimiento, y en 
una separata llega al apartado donde 
se aborda la ley 19640”.

“Si bien comenzamos con el aná-
lisis, sería irresponsable de mi parte 
hacer ya una definición absoluta de lo 
que va a pasar. Igualmente, los legisla-
dores que integramos la comisión de 
presupuesto continuamos trabajando 
después de la presencia de Massa. Allí 
pude charlar con muchos legisladores 
de la oposición y la mayoría me dio 
la tranquilidad de que, tratándose de 

una separata, no hay una legislación 
concreta que expresa una reducción”, 
dijo Bertone por FM Masters.

Y apuntó que “la ley 19640 debe 
ser una política de Estado, así como la 
defensa de nuestras Islas Malvinas y 
que esto debe unir a toda la clase po-
lítica de Tierra del Fuego, sea del color 
que sea, y entiendo que debe haber 
una convocatoria amplia y proactiva 

por parte del Gobernador de la provin-
cia”.

“Yo quiero dar con el objetivo, que es 
la continuidad de la ley” y analizó que 
los fueguinos pueden quedarse tranqui-
los de que la ley va a continuar luego del 
tratamiento y votación del Presupuesto 
por parte de la Cámara de Senadores, 
que podría ser “a fines de octubre”, con-
cluyó.

SUBRÉGIMEN INDUSTRIAL
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MOTOCICLISMO, PICADAS Y PREVIA DEL RALLY, LA 
ACTIVIDAD DEL FIN DE SEMANA
Octubre será un mes donde seis modalidades del deporte motor: motociclismo, picadas, rally, karting, automovilismo en pista y 
súper especial.

DEPORTES

Este fin de semana, nuevamente 
el motociclismo será protagonista, en 
este caso, en el marco de la 5ta. Fe-
cha, que se va a correr, en estancia 
Los Álamos, sector Prefectura, según 
informó la AMU (Asociación Motoci-
clística de Ushuaia), institución orga-
nizadora.

Como sucede en cada jornada de 
motociclismo, las categorías menores 
y participativas, correrán el día sába-
do 1° de octubre y el domingo, el res-
to de las divisionales, tanto en moto 
como en cuatriciclos.

Al cierre de esta edición se produ-
cía el cierre del registro de inscripcio-
nes, habrá que ver de manera impac-
tará el hecho que en apenas 7 días, 
las categorías de motos correrán dos 
fechas.

Por otro lado, tanto el sábado 1° 
como el domingo 2, habrá previa ad-
ministrativa y de seguridad para la 
tercera fecha del Campeonato Fue-
guino de Rally que se correrá los días 
7, 8 y 9 de octubre en El Calafate.

Mañana sábado es para los autos 

de Río Grande, los cuales a medida 
que van cumplimentando el trámi-
te, son subidos a la batea que los 
trasladará a la localidad santacru-
ceña.

El domingo, se realizará en la 
capital provincial para los autos de 
esa localidad.

La agenda del deporte motor 
para el primer fin de semana de 
octubre, tiene el retorno de las pi-
cadas, aunque en esta oportunidad 
organizada por “Picadas del Fin del 
Mundo” de la ciudad de Ushuaia, 
que retoma la actividad después de 
la pandemia.

El circuito “Carlos Romero” será 
el escenario de este retorno de las 
picadas, con la modalidad ‘ma-
ta-mata’, es decir, el más rápido en 
los 250 metros sigue en competen-
cia, sin importar un rango de tiem-
po.

De esta manera, el deporte mo-
tor inicia un mes de octubre de in-
tensísima actividad, y con campeo-
natos en las distintas modalidades 
que entran en etapas definitorias. YPF CELEBRA SUS 100 AÑOS 

JUNTO A LA COMUNIDAD 

Este sábado 1º de octubre YPF fes-
teja a lo grande. Kermés, juegos, si-
muladores, premios y diversión para 
toda la familia. Artistas locales y reci-
tales animarán la propuesta.

Este sábado 1º de octubre te invi-
tamos a participar de una experien-
cia única: una kermés con juegos, 
atracciones y premios para toda la 
familia que abrirá sus puertas a partir 
de las 14:00 en el Polideportivo Carlos 
Margalot de Río Grande.

La kermés consta de 13 atraccio-

RÍO GRANDE

nes que incluyen fútbol tenis, metegol, 
tiro al blanco y el simulador del auto 
de carrera de Fangio. También hay dis-
tintos juegos de feria con temáticas de 
energía.

Por otro lado, artistas locales pin-
tarán un mural que refleja la actividad 
petrolera en la localidad.

A las 18:30 comenzará el recital de 
“Ella es tan cargosa” y “Karina La Prin-
cesita”, dos propuestas musicales para 
bailar y cantar a todo ritmo. Todas las 
actividades serán libres y gratuitas.
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Un grupo de 18 militantes de la Ju-
ventud Peronista llevaba a cabo hace 
56 años la simbólica recuperación de 
las islas Malvinas, en una acción que 
se denominó como Operativo Cóndor 
y que se inició con el secuestro en ple-
no vuelo de un avión que fue desviado 
hacia el archipiélago, donde se izaría 
la bandera argentina después de 133 
años.

Dardo Cabo, un curtido activista de 
los sectores más combativos del justi-
cialismo, se encargó de planificar esta 
acción y de convocar al grupo que lle-
vó a cabo la arriesgada misión de via-
jar a las Malvinas con el propósito de 
“reafirmar los derechos del país” sobre 
esos territorios.

La idea del operativo empezó a ges-
tarse un año antes, cuando se conocie-
ron Dardo y María Cristina Verrier, una 
periodista y escritora que se acercó al 
joven dirigente con la intención de ha-
cerle una nota que marcaría el inicio 
de la relación que los unió por más de 
una década.

Un mes antes, Cabo reclutó a 16 
militantes y les comunicó cuál era el 
propósito y las posibles consecuencias 
de aterrizar con un avión en las Malvi-
nas, que iban desde la cárcel hasta la 
muerte.

Apoderarse de un avión
El plan requería apoderarse de un 

avión DC-4 de Aerolíneas Argentinas, 
que hacía una ruta regular hacia Tierra 
del Fuego; y la fecha para la concreción 
del operativo no era casual, ya que en 
esa nave viajaba el contralmirante José 
María Guzmán: era el gobernador de 
facto de un territorio que comprendía 
a las Malvinas, pero estaba en ascuas 
sobre el operativo.

Verrier había viajado varias veces 
en ese vuelo y tenía estudiados varios 
aspectos, y se encargó de pasar el dato 
de que el 648 trasladaría a Guzmán a 
Ushuaia.

El DC 4 despegó desde Buenos Ai-
res a las 0.30 y llevaba un pasajero cé-
lebre que había sido convocado por 
Dardo Cabo con la promesa de “tener 
una gran primicia”, y se trataba de Hé-
ctor Ricardo García, editor del diario 
Crónica y de la revista Así.

García decidió asistir a la cita arma-
da por Cabo y se presentó esa noche 
en el aeropuerto con la esperanza de 
cubrir alguna noticia que tuviera que 

A 56 AÑOS DE LA RECUPERACIÓN SIMBÓLICA 
DE MALVINAS POR UN GRUPO DE MILITANTES

ANIVERSARIO

Se cumple un nuevo aniversario de la acción desarrollada por 18 militantes de la Juventud Peronista que permitió, luego del secuestro 
de un avión en pleno vuelo, llegar hasta el archipiélago e izar la bandera argentina después de 133 años.

ver con la presencia de Ernesto “Che” 
Guevara en el norte de Argentina o la 
ubicación del cadáver de Eva Perón.

“No jodan muchachos”
A las 6 de la mañana, cuando el 

avión volaba sobre la Bahía San Ju-
lián, en Santa Cruz, Dardo Cabo y 
Alejandro Giovenco -quien entonces 
tenía 21 años- se dirigieron a la ca-
bina del piloto, Ernesto Fernández 
García, quien, sorprendido, sólo atinó 
a reírse cuando le dijeron que debía 
desviar el rumbo hacia las Malvinas.

“No jodan, muchachos”, afirmó 
el piloto, y recibió como respuesta 
una cortante orden de parte de Cabo: 
“Esto no es chiste; estamos armados. 
Haga lo que le decimos”.

Fernández García adujo que no 
conocía el rumbo que debía tomar 
porque la empresa no iba a ese des-
tino, pero Dardo Cabo tenía las coor-
denadas y le dijo que el avión tenía 
“combustible de sobra” para llegar a 
las Malvinas.

El aterrizaje se produjo a las 8, en 
una pista de turba, y pese a la gran 
maniobra que realizó, el piloto no 
pudo evitar que una rueda de la nave 
se hundiera en el suelo del aeródro-
mo de Puerto Argentino.

La presencia del avión se convir-

tió en toda una novedad para la co-
munidad isleña, y varios de sus inte-
grantes concurrieron al aeropuerto a 
ver qué pasaba.

Algunos de ellos, incluso, fueron 
tomados como rehenes por los ar-
gentinos, entre ellos varios agentes 
de la policía local y el capitán de las 
fuerzas de defensa, un mercenario de 
origen belga que había servido en el 
Congo.

Dardo Cabo comunicó al conti-
nente que el operativo se había cum-
plido con éxito y la noticia se recibió 
con mucha efervescencia en los am-
bientes políticos y estudiantiles de 
Buenos Aires.

Sin embargo, el dictador Juan Car-
los Onganía calificó al hecho como 
“un acto de piratería”, temeroso de 
que se generara un incidente diplo-
mático con Gran Bretaña.

La rendición
Tras 36 horas de permanencia 

en el aeropuerto y la entrega de una 
carta al gobernador de Malvinas, Sir. 
Cosmo Dugal Patrick Thomas Has-
kard (ausente ese día), los argentinos 
se rindieron tras la negociación del 
sacerdote católico que oficiaba en las 
islas, el holandés Rodolfo Roel, quien 

durante el operativo ofreció una misa 
para los argentinos.

“Al final, nos fueron rodeando con 
los otros soldados y policías que había 
en Malvinas. Nos apuntaron con ar-
mas largas y cañones antiaéreos. Roel 
nos convenció de que nuestra misión 
estaba cumplida”, repasó años atrás 
en declaraciones a Télam Norberto 
Karasiewicz, quien participó del ope-
rativo.

Tras la rendición, “los cóndores” 
quedaron alojados en un galpón y 
luego fueron trasladados al buque de 
la Armada Argentina Bahía Buen Suce-
so, desde una lancha carbonera, en un 
traspaso que se hizo en altamar.

Los integrantes de operativo fueron 
alojados en el penal de Ushuaia y juz-
gados por la justicia de Tierra del Fue-
go, que, al no existir jurisprudencia que 
penara la piratería aérea, se limitó a 
dictar condenas por el delito de priva-
ción ilegítima de la libertad, portación 
de armas y asociación ilícita.

Dardo Cabo, Alejandro Giovenco y 
Juan Carlos Rodríguez debieron pa-
sar tres años en prisión debido a sus 
antecedentes penales, en tanto que el 
resto de los integrantes de la misión 
quedaron libres tras nueve meses de 
confinamiento.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Ahora mismo te puedes ver atrapado 

por las emociones intensas. Hoy 

puedes estar un poco sensible, por eso 

sé gentil contigo mismo. 

Disfruta de un día para complacerte 

en todo lo que tu corazón desee. Tu 

imaginación puede transportarte a 

un mundo completamente nuevo 

donde tú eres la estrella principal.

Hoy vas a pensar en cómo mejorar tu 

relación amorosa. Si hay alguien con 

la cual estás saliendo, pensarás en 

cómo hacer que tu relación mejore 

si es que ciertas cosas cambian.

Nendeatus pratiur. esse prei senemne

Tiendes a ser muy práctico en tu vida 

personal. Si tienes pareja, necesitas 

que sea estable e independiente. 

Pero a veces no la entiendes. Hoy vas 

a querer estar un poco más tierno 

con tu pareja.

Hoy puedes decidir la resolución de 

una disputa de larga data. Quizás hay 

alguien en tu familia que haya sido 

negativo respecto a ti en el pasado.

Te enredas tanto en tus propios 

melodramas que no ves la belleza 

que te rodea. Tómate un descanso 

para apreciar a los amigos y seres 

queridos que te rodean. Pasa tiempo 

con ellos.

Puede parecer que nada sale 

bien a la primera hoy, pero ten 

confianza en que las cosas acaban 
por solucionarse. Intenta pasar 

tiempo con los demás y expresar tus 

sentimientos.

Una pareja con su hijo puede visitarte 

hoy a tu casa. Uno o los dos puede 

tener alguna relación laboral contigo. 

Cualquiera sea la conexión contigo, 

puede surgir mucha conversación 

interesante.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

Un nivel elevado de energía física 

y mental puede hacerte sentir muy 

decidido y motivado para avanzar en 

esa cuestión que tanto te importa en 

este momento.

Hoy podrías encontrarte pensando 

en el amor y planeando una velada 

íntima, pero puede que esto no sea 

posible, al menos hasta bastante 

tarde.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

La vicepresidenta de la Nación, Cris-
tina Fernández, rompió ayer el hielo de 
las críticas a la gestión económica con 
un mensaje vía Twitter en el que le pidió 
al Gobierno más acción contra las em-
presas que remarcan precios y perjudi-
can más duramente a aquellos sectores 
sociales que están por debajo de la línea 
de indigencia. Si bien el tweet hablaba 
de que el Ministerio de Economía había 
“trabajado duro en todas sus áreas de 
competencia”, la exposición se leyó, con 
lógica política, como una crítica al titu-
lar de Hacienda, Sergio Massa. Lo cierto 
es que ayer, en ese contexto, la vice y el 
ministro hablaron dos veces por teléfo-
no sobre este y otros temas. Y se charló 
una posible solución o paliativo para 
sectores golpeados seriamente por la 
inflación.

Según confirmaron a Página I12 
desde el entorno de ambos dirigentes, 
“hablaron por teléfono dos veces, antes 
y después de la exposición del Presu-
puesto” que Massa hizo en la Cámara 
de Diputados. Lo primero que se charló 
allí fue de los objetivos que se plantea la 
ley de leyes y CFK quiso saber más deta-
lles de cómo se alcanzarán los objetivos 
centrales. Luego, le expresó al ministro 
su preocupación por lo que describió en 
su cuenta de Twitter. 

“El tema estuvo presente” en la char-
la, aseguraron a este diario dirigentes 
que están al tanto de esa conversación, 

CRISTINA Y MASSA HABLARON SOBRE LOS 
DATOS DE INDIGENCIA

NACIONALES

aunque obviaron comentar detalles. 
Desde ambos lados, aseguraron que 
no hay ruidos en el vínculo y que lo 
mismo que la vice escribe lo ha habla-
do con el propio ministro. Ese punto 
de crítica está claramente expresado 
en su mensaje en redes sociales: “El 
Indec publica hoy datos sobre el des-
censo de la pobreza del 37,3 por ciento 
al 36,5 por ciento en el primer semes-
tre del 2022. Sin embargo, en el mismo 
período, la indigencia aumentó del 8,2 
por ciento al 8,8 por ciento, esto evi-
dencia el impacto del fuerte aumento 
en los precios de los alimentos”, redac-
tó la vice.

Y agregó que “está más que claro 
que estamos ante un fenómeno de 
inflación por oferta y no por deman-
da. Las empresas alimentarias han 
aumentado muy fuerte sus márgenes 
de rentabilidad”. Asimismo, aseveró 
que “el ministerio de Economía ha tra-
bajado duro en todas las áreas de su 
competencia, pero es necesaria una 
política de intervención más precisa y 
efectiva en el sector y, al mismo tiem-
po, diseñar un instrumento que refuer-
ce la seguridad alimentaria en materia 
de indigencia”. Más allá de este último 
mensaje, admiten cerca del ministro 
que el tweet contiene, también, una 
crítica a las políticas de la secretaría de 
Comercio, un área que el kirchnerismo 

ha asociado a lo largo de su historia con 
algo fundamental para el ordenamien-
to de los precios internos. En ese punto, 
el de control a las empresas, Massa pa-
rece también estar buscando mayores 
refuerzos y exigencias que se verán en 
días.

“Coinciden en el diagnóstico y com-
parten la idea de una solución urgen-
te”, aseguran cerca de Massa. En ese 
sentido, lo que se conocerá en breve es 
la concreción y puesta en práctica de 

Hubo dos llamadas telefónicas, antes y después de la presentación del Presupuesto que hizo el tigrense en el Congreso. “Comparten 
el diagnóstico de una solución urgente” para los que no llegan a comprar alimentos básicos, dicen cerca del funcionario y avisan que 
habrá novedades.

un bono con monto a definir para garan-
tizar la calidad alimentaria de los secto-
res por debajo de la línea de indigencia. 
De ese tema charlaron ambos, y está en 
camino el mismo una vez que se termine 
el 30 de septiembre el beneficio de dólar 
soja. Vale decir que de la recaudación de 
derechos de exportación de ese beneficio 
saldrá el dinero para compensar a secto-
res hoy seriamente afectados por la mar-
cha de una inflación que camina hacia al 
100 por ciento.
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GUÍA DE SERVICIOS

TELéFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245
Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

2 ºc
Mínima 

2ºc
Mínima 

1ºc
Mínima 

4º c
Máxima 

8ºc
Máxima 

9º c
Máxima 

12ºc

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$149,35

Venta
$156,21

Venta
$0,0661

CLIMA

ONIKEN I

Pellegrini 104

Tel: 504285

JAINEN
Jainen 152

Tel: 432268

Compra
$0,0537
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